

feuer, und wir schliefen bald so süß, als ob wir hinter Damastvorhängen und auf Daunenbetten ruhten.

Achtunddreißigstes Kapitel.

Eine große Jagd.

Der Ort, welchen wir für unser Lager gewählt hatten, befand sich in der Nähe eines Flüsschens mit so niedrigen Ufern, daß die Wasserfläche fast in gleicher Höhe mit der Prairie stand. Mit Ausnahme einiger kümmerlicher Baumwollenbäume und der den Prairiesflüssen eigentümlichen langblättrigen Weiden gab es ringsherum kein Gehölz.

Wir hatten unser Lagerfeuer etwa 20—30 Schritte vom Wasser entfernt angezündet, und zwar auf dem Grunde einer schüsselförmigen Vertiefung, deren Entstehung sich niemand von uns erklären konnte. Da sie von kreisrunder Form war und die Seiten sich nach der Mitte zu regelmäßig abdachten, so sah es aus, als ob sie künstlich hergestellt sei, und wäre sie nicht zu groß gewesen, so hätten wir sie der Form nach für eine Büffeldrehe halten können.

Jedenfalls fanden wir, daß diese merkwürdige Vertiefung der passendste Ort für unser Lagerfeuer sein würde; denn unsere Gedanken verweilten noch immer bei den schurkischen Pawnees, und wir mußten natürlich darauf bedacht sein, sie nicht unnötig anzulocken. Unser Bett wählten wir auf der trichterförmigen Wandung und legten uns derart nieder, daß die Köpfe nach dem Rande der Vertiefung und die Füße nach dem Feuer zeigten. Die Reihenfolge, in der wir Wache halten sollten, war im voraus bestimmt worden, und dem Doktor waren die ersten zwei